



# はやぶさ通信

3月号

平成31年3月1日

子ども達が入園、進級してからもう1年が経ちます。心も体もたくましく成長した姿を見て、とても嬉しく感じています。

さて、3月16日（土）はいよいよ卒園式です。年長5歳児（はやぶさ）のみんなと遊べるのもあとわずか。運動会で見せてくれたバルーンやリレーの頑張りはとても感動的で、その姿は年中、年少さんにとって憧れの存在でした。卒園まで楽しい思い出をたくさん作ってほしいと思います。



松田 英彦園長より

はやぶさ保育園もこの4月で満6歳になります。これもひとえに多くの地域の皆様、関係者の皆様、そして保護者の皆様と何よりも子ども達の元気な笑顔のおかげと感謝いたしております。卒園式も5回目を迎え、これまで80名の子ども達が卒園しています。今年は24名のはやぶさっ子が卒園します。いつものことながら胸が詰まる思いです。今までいろんな場面で喜怒哀楽を共にしてきた仲間、それに寄り添ってきた保育者の力。集大成の時が一刻と迫っています。この保育園で培われたどんな困難にも立ち向かう強い心と人を思いやる優しい気持ち、そして遊びから学んだたくさんのチカラを胸に、力強く歩んでいってください。地域の皆様、関係者の皆様、そして保護者の皆様のたくさんのお力添え、只々感謝申し上げます。今後も更なるご支援をよろしくお願ひいたします。

## 年長5歳児（はやぶさ）ニュース！！

一つ目は…お琴の演奏を聴きながらお茶を飲みました。  
演奏会前には主任保育士と一緒に、お茶の礼儀作法に親しました。



演奏会当日、普段は聴くことのできないお琴の演奏に少し緊張気味の子ども達。事前にお茶に親しんだこともあり、素晴らしい礼儀作法でした。また、実際にお琴に触れることができました。



2つ目は…チューブ滑りです。

2月18日（月）には山形市少年自然の家にチューブ滑りに行きました。雪山から勢いよく滑り下るチューブ滑りに子ども達は大興奮でした。



はやぶさ君を探せ！→



難易度★★☆☆☆

はやぶさ通信の中に、はやぶさ君が紛れ込んでしまった。  
みんなは見つけられるかな？ 4か所にいるよ！

## ☆鬼の弱点発見☆

今年は3歳以上の子ども達が鬼の怖がるものは何かを保育者と一緒に考えました。鬼と戦うための武器も手作りし、鬼退治に気合十分でした。

ちょこっと武器紹介

クイズや歌を歌った後…



イワシの頭の剣！！

まめんじゃーの登場！しかし、鬼も現れ、捕まるブラック。



いきなりの鬼出現に涙する子ども達が大勢いましたが…



手作り武器で必死に鬼を退治しました！



## ・嬉しい！楽しい！雪遊び

0, 1, 2歳児のエピソード

雪の感触に興味津々！雪の上を歩いたり、手を持ってみたり、寝転がったりと雪の不思議な感触を味わっていました。



3, 4, 5歳児のエピソード

3, 4, 5歳児が協力して大きな雪だるまを作りました。みんなで「がんばれ」と言い合いながら、雪だるまが完成すると歓喜の声があがりました。「やったー」「できた」と達成感も溢れていましたよ。



### 3月の行事予定

- 1日（金）雛祭り
- 2日（土）新園児説明会
- 4日（月）英語遊び
- 4日（月）～8日（金）身体測定
- 11日（月）英語遊び
- 12日（火）かもしかクラブ
- 16日（火）卒園式
- 18日（月）避難訓練
- 19日（火）お別れ会・修了式
- 21日（木）春分の日
- 25日（月）英語遊び

### 4月の行事予定

- 2日（火）～5日（金）身体測定
- 6日（土）第6回入園式
- 8日（月）英語遊び
- 9日（火）かもしかクラブ
- 15日（月）英語遊び
- 22日（月）英語遊び
- 23日（火）避難訓練
- 29日（月）昭和の日
- 30日（火）退位の日